
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０４４回 ２０１３年２月９日(土） No.１９３４

本日のプログラム Today's Program 東尾張分区 ＩＭ

点 鐘 於名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 講演者：明石 康 氏 （元 国連事務長）

前 回 第２０４３回 ２０１３年２月１日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代」・「奉仕の理想」

○ゲスト：愛知県守山警察署長 警視 山内 直人様

尾張旭市地域活動連絡協議会

会 長 加藤 愛子様

○来訪者：瀬戸ＲＣ 加藤 太伸君

瀬戸北ＲＣ 青山 雅彦君

○出席者：会員28名中22名出席 出席率78.57％

前々回補正出席率は1月18日分 100％

会長あいさつ 井田 武憲

1月27日(日)に小牧ＲＣ創立45周年(第2181回例会)

記念式典が名鉄犬山ホテルにて総勢80余名参加の中、

催されました｡会長あいさつでは､｢東日本大震災｣関連

を前面にした､｢超我の奉仕｣の重要性を打ち出されま

した｡また､実行委員長あいさつでは､復興支援の一環

として､福島県立聾学校へのＦＭ式補聴器システムの

設置と提供されたことを報告されました｡福島(被災

地)より報告として､｢３・１１被災地ロータリアンの

真実の声｣と題して､ＲＩ第2530地区､郡山アーバンＲ

Ｃ直前会長から､当時の体験談や現状などが生々しく

報告され､今一度我々も考え直すことの大切さを感じ

ました。

祝宴の冒頭､旭雅楽会の楽員(13名)による祓い清め

の儀｢震災被災者への鎮魂と復興祈願の雅楽奉納｣とし

て雅楽奉納､浦安の舞･朝日舞･雅楽越殿楽(ががくえて

んらく)･豊栄の舞(とよさかのまい)が舞とともに奉納

され､厳粛なふんい気の中､拝礼しました｡乾杯の後､会

食をしながら､｢雅楽の世界｣ということで､雅楽の歴史､

雅楽三管(楽器)の紹介があり親睦を深めつつ終宴とな

りました。

今回出席して感じたことは､自分たちの式典ではな

く､広い視野の意識をもった内容の式典でした。

今後の尾張旭ＲＣの方向性も広い視野にたって考え

たいと思いますが､いかがでしょうか。

おめでとう
・結婚記念日：なし

・誕生日祝福：

２月７日 冨田 晃君

ご夫人 さなゑ様

２月17日 西尾 輝久君

２月18日 松原 樹君

幹事報告
・1/27 小牧ＲＣ創立45周年記念式典 於名鉄犬山ホ

テル 井田会長、桜井幹事出席。

・1/30 地区ロータリー財団補助金管理セミナー 於

名古屋東急ホテル 大野会長エレクト、加藤清久副幹

事出席。

・本日の会合：第11回理事役員会

・次回の例会：1/9（土）東尾張分区 ＩＭ

名古屋マリオットアソシアホテル

・例会変更のお知らせ：別紙。

世界理解推進月間

２月１５日 （金） ２月２２日 （金） ３月 １日（金） ３月 ８日 （金）

例 卓話者：冨田 晃君 卓話担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話者：森井 晴生君 卓話担当者：ＯＦＤＹ委員会

会 演 題：「 雑 話 」 卓話者：箕輪 良孝君 演 題：｢私の元なる事々｣ 卓話者：大野 良之委員長

予 演題：「悠々のインド」 演 題：｢ 未定 ｣

定

３分間

ｽﾋﾟｰﾁ

福岡 健君 髙島 昇君 丹羽 敏行君 谷口 伸夫君



ニコボックス
○お世話になります。よろしくお願いいたします。

（瀬戸ＲＣ） 加藤 太伸君

○お世話になります。（瀬戸北ＲＣ） 青山 雅彦君

○誕生日を祝っていただき。 西尾 輝久君

○家内の誕生日を祝っていただき。 冨田 晃君

○守山警察署長 山内直人様､卓話をよろしくお願い

いたします｡ 井田 武憲君、桜井 雅博君

加藤 勇夫君、飯田 幸雄君

唐井 仁一君、冨田 晃君

○守山警察所長の山内様には青パトなどの防犯でお世

話になっており、ありがとうございます。これからも

よろしくお願いいたします。 丹羽 敏行君

○尾張旭市地域活動連絡協議会長 加藤愛子様をお迎

えして。 大嶋一二三君、古橋エツ子君

古橋 裕志君、箕輪 良孝君、森井 晴生君

○３分間スピーチを担当します。 加藤 清久君

○早く春が来てくれますよう祈って。 木村玄次郎君

○早退します。 冨田 晃君

第36回なわとび大会ﾒﾀﾞﾙ贈呈
日時 平成25年2月9日(土)

13:30～

場所 尾張旭市体育館

加藤愛子会長あいさつ

卓 話
愛知県守山警察署長 山内 直人

尾張旭ロータリ

ークラブの会員の

皆さまには、平素

警察活動に対して

ご理解とご協力を

いただき厚く御礼

申し上げます。

せっかくの機会

をいただきました

ので、守山警察署

管内の治安情勢について簡単にご説明します。

最初に犯罪情勢ですが、昨年は一昨年と比べて犯罪

の総数を約20％減少させることができました。

これらの減少はボランテイア、企業、各種団体の皆

さんや住民の皆さんが防犯意識を高く持ち、各種防犯

活動に取り組んでいただいた結果でもあります。

しかしながら、空き巣・忍び込みなどの住宅対象の

侵入盗・部品ねらい・車上ねらいなどの自動車関連窃

盗が多発しており、本年度はこれらの罪種をいかに減

らしていくかが課題です。交通事故情勢については、

昨年は管内で残念ながらお二人が亡くなられました。

人身事故と物損事故の総数はそれぞれ一昨年とほぼ同

数でありましたが、あわや死亡事故になっていたかと

思われる事故も多く発生しましたので、交通事故情勢

についても予断を許さない状況にあります。

守山警察署としましては、本年度も市民の皆さまが

安心して暮らせる安全なまちを実現するため、署員が

一丸となって日夜職務にまい進いたしますので、どう

かご支援とご協力をお願い申し上げ、今後とも社会へ

の貢献活動や防犯ボランティア活動を通じて、実現し

ましょう。

おわりに、尾張旭ロータリークラブの益々のご発展

と会員の皆さまのご健康ご多幸を祈念申し上げます。

第11回理事役員会報告
日時 平成25年2月1日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）次年度委員会構成について｡(大野会長ｴﾚｸﾄ)

資料－１を参照、一部修正して了承された。

２）守山警察書設置賛同の署名の件｡(井田会長)

資料－２を参照、検討の結果、保留案件とす

る。

３）新地区補助金申請とＯＦＤＹの運営について。

（桜井幹事）

検討の結果、ＯＦＤＹと切り離して再検討す

る事で了承された。

４）次年度米山留学生､受け入れとカウンセラ－

の選出について。

受け入れることで了承された。

５）その他の件。

・2／26 中部経済新聞社広告「明日をひらく

愛の環境づくり特集」(広報委員会･桜井幹事)

資料－３にもとづいて検討の結果、おことわ

りすることで決まりました。

・仙台空港にバナ－とモニメントを建立、寄付

について。（桜井幹事）

資料－４にもとづいて検討の結果、趣旨等、

明確でなく保留とする。

・春の家族会の件（山田親睦活動委員長）

高山方面、バス旅行にて計画。

・地区協議会の活動について(山田実行委員長)

今年度、3月24日に、地区から一色RCへの指

導会議があり､具体的行動はそれ以降とする｡

第5回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 2013年1月18日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題 １）進捗状況について。

・会場監督､Ｓ･Ａ･Ａ､出席委員会

予算執行は順調、食事等、考案して運営をはか

ります。

・ニコボックス委員会

昨年並に集まっていて、さらに頑張ります。

・クラブ広報委員会

順調よく活動しています。

・プログラム委員会

行事は順調に消化されています。諸般、留意し

て良い結果を得たいと思っています。

・親睦活動委員会

予算内において、家族会の計画を建てます。

・財務委員会

予算の執行状況は順調。

・会員増強委員会

今期、新入会員の候補、芽が出来てきましたの

で、慎重に見守り増強に力を注ぎます。

・会員選考委員会

今期中にもう一度、研修会を計画しています。

・社会奉仕委員会

予算､少し残りがあります､実行状況は順調です

・国際奉仕委員会

留学生の交換会を開催しました。


